

Le chef de la diplomatie bolivienne sommet le Chili à respecter les traités bilatéraux



La Paz, 26 octobre, (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, David Choquehuanca, a appelé le gouvernement chilien à honorer les engagements pris dans le Traité bilatéral de 1904.

Il a fait savoir que l'entreprise privée chilienne Terminal del Puerto de Arica fait payer 89% du total des recettes du commerce, de telle sorte qu'il ne revient à la partie bolivienne que 11 %.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères a exigé au Chili la réparation des pertes millionnaires causées par la récente grève dans le port d'Arica, par lequel sont commercialisées la presque totalité des marchandises boliviennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110053-le-chef-de-la-diplomatie-bolivienne-sommet-le-chili-a-respecter-les-traites-bilateraux>



Radio Habana Cuba